

ADDRESS

Danrem 083/Bdj Hadiri Closing Ceremony Batu International Tourism Paragliding Festival 2023 dan Launching Kampung Juara

Achmad Sarjono - KOTABATU.ADDRESS.CO.ID

Jul 10, 2023 - 08:11



KOTA BATU - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A hadir Closing Ceremony Batu International Tourism Paragliding Festival 2023 dan Launching Kampung Juara bertempat di Landing Paralayang Lap. Songgomaruto, Kel.Songgokerto Kec. Batu Kota Batu, Minggu (9/7/2023).

Dalam kegiatan Closing Ceremony Batu International Tourism Paragliding Festival 2023 dan Launching Kampung Juara, Penitia Bapak H. Arif Eko Wahyudi (Ketua FASI Paralayang Pengprov Jatim) menyapaikan, Ucapan terimakasih kepada PJ Walikota Batu yang telah mendukung kegiatan ini. Hari ini kita telah menyelesaikan 770 resote penerbangan dan yang utama non accident ini merupakan pencapaian prestasi yang luarbiasa," ujarnya.

Kegiatan ini memiliki arti penting untuk menyiapkan atlit-atlit Paralayang Indonesia agar dapat mengibarkan Bendera Merah Putih pada event diluar negeri, saat ini Indonesia untuk lomba Paralayang menempati peringkat 7 Dunia," tutupnya.

Sambutan Marsma TNI Fairlyanto, S.T., M.A.P (Danlanud Abd Saleh) Selaku Ketua Umum FASI Jawa Timur, Ucapan rasa syukur kepada Tuhan YME dalam kegiatan olahraga dirgantara yang sangat beresiko ini dapat berjalan dengan aman dan lancar. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada peserta lomba dan kepada PJ Walikota Batu dapat mendukung kegiatan ini beserta staf dapat berjalan dengan lancar, hal tersebut karena didasari kerja keras semua pihak, jelasnya.

Bapak Askar Umar (Ketua Pengurus Pusat Paralayang) dalam sambutannya, berharap kedepan kegiatan terapi dilaksanakan dan pelaksanaannya dapat berjalan lebih baik lagi untuk memajukan Paralayang. Paralayang Gunung Banyak ini adalah peluncur atau pembuka Paralayang yang ada hampir di setiap Kota dan Kabupaten yang ada lokasi paralayangnya," tuturnya.

Diakhir kegiatan Kadispora Jatim, Bapak Moh. Ali Kuncoro yang mewakili Gubernur Jatim, dalam sambutannya berharap event ini menjadi event tahunan dan banyak diikuti peserta Mancanegara sehingga bisa mengangkat Wisata yang ada di Kota Batu," jelasnya.

Sebagai suport kegiatan tersebut, sebelum acara Closing Ceremony Batu International Tourism Paragliding Festival 2023 dan Launching Kampung Juara dimulai Danrem 083/Bdj melakukan aksi terbang layang, sementara PJ Walikota Batu, Kapolresta Batu, Kadispora Jatim juga terbang layang yang ditandem Atlet Paralayang Batu. (Penrem 083/Bdj)